



Le 7 mai 2010

## **RENAULT MODERNISE SON USINE DE CÓRDOBA, EN ARGENTINE**

- **Renault a investi 135 millions de pesos argentins, soit plus de 27 millions d'euros, dans la modernisation de son usine Santa Isabel, à Córdoba, en Argentine.**
- **Depuis le 15 mars 2010, le site a remplacé ses installations existantes par une toute nouvelle ligne de production destinée à alimenter le marché latino-américain.**
- **Elle accueillera un véhicule supplémentaire à partir de fin 2010, en plus de Clio, Symbol et Kangoo.**
- **Cette réorganisation a conduit au recrutement de 258 personnes.**

Renault a inauguré le 15 mars 2010, sa toute nouvelle ligne de production, dans l'usine Santa Isabel, à Córdoba, en Argentine.

Après cinq semaines de travaux intensifs, le site dispose d'une toute nouvelle ligne flexible capable de produire quatre véhicules : Clio, Symbol, Kangoo et un nouveau modèle, à partir de la fin de l'année 2010.

La production de l'usine est exclusivement destinée à alimenter le marché latino-américain et est complémentaire à celle de l'usine brésilienne de Curitiba, qui produit pour Renault Sandero, Logan, Mégane II, Scénic I et Master II.

Ces investissements ont pour objet d'accompagner les ambitions de Renault dans la région Amériques. Le Groupe veut y accroître ses parts de marché, en proposant une offre adaptée.

Comme toutes les usines du groupe Renault, Santa Isabel applique le Système de Production Renault (S.P.R.) qui garantit une performance qualité-coûts-délais, à la fois optimale et homogène, dans le monde entier.

### **L'usine Santa Isabel de Córdoba, Argentine**

L'usine Santa Isabel de Córdoba, en Argentine a été construite en 1955. Le site a produit pour le marché latino-américain des modèles emblématiques de Renault, comme la Dauphine, la R4, la R12 ou plus récemment, la R11 et la R21. Filiale à plus de 88 % de Renault, l'usine produit aujourd'hui Clio, Symbol et Kangoo.

En 2009, l'usine a produit 67 530 véhicules. Au 31 décembre 2009, elle comptait 1 719 salariés.



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### **Renault en Amérique latine**

Renault est présent commercialement dans 22 pays latino-américains et produit des véhicules et des organes mécaniques dans 4 pays sur ce continent (Argentine, Brésil, Chili et Colombie). En 2009, avec 216 576 véhicules fabriqués, la région Amérique a représenté 10 % des volumes de production monde du Groupe. En 2009, Renault a vendu 254 957 véhicules sur ce marché.

**Contact Presse** : Valérian DAVID - Renault Presse : +33 1 76 84 64 69

[www.media.renault.com](http://www.media.renault.com), [www.renault.com](http://www.renault.com)